

めいわ かわら版

新春号



理事長 八谷重之

世界中で猛威を振った新型コロナウイルス感染症が、ようやく収束の兆しを見せた2023年。社会は経済の立て直しに翻弄された1年となりました。また福祉業界全体を見回すと、昨今の社会保障費に向けられる厳しい目や物価高との闘いに、苦戦を強いられたように感じています。そのような状況でも前を向いて進んで行くために、年頭のこの機会に、昨年の振り返りと今後の展望を、皆さんにお伝えしたいと思います。

—— 苦しい要素があっても、前向きさは失わない

財政的な面から振り返ると、昨年は2022年の不調を取り戻すための1年でした。通常であれば、ある程度の大きな出費にも年度内の収支で対応してきましたが、昨年は、大規模修繕などに関しては内部留保を切り崩して対応する必要があったのです。しかし、財政がきついとはいえ、福祉サービスの質が低下してしまつては元も子ありません。そのため、必要なものにはしっかり投資するよう、コストを掛けるべき部分と節約する部分のメリハリに関しては意識してきました。節約思考は一

ていこうと思っています。

コロナ禍による影響はまだ残っていますが、皆で丸となって今年を輝かしい1年にしましょう。本年もどうぞよろしく願いたします。



鈍感力で無病息災

きました。そこで伝えたいのは「自分の限界を決めない」というメッセージです。どうせ何をやっても無駄だと自分で天井を決めず、いろいろなことに挑戦してください。そしてもう一つ、共感力を大切にしたいと思っています。何でもよいような顔をしていても、皆それぞれ悩みを抱えながら仕事をしています。それでも縁あって共に働いているのだから、「お互い様」と捉える共感力と想像力を持つて、チームワークを発揮してください。共感力は鈍感力とも表現できると私は考えています。あまりに敏感になりすぎて人の顔色ばかり窺うのではなく、細かい部分は気にせず、お互い様精神でおおらかな気持ちを持つて仕事をしてほしいと思います。

「お互い様」と共感する気持ちを大切に

3年を超える厳しい行動制限のなかで、皆さん本当によく頑張ってくれたと思います。そろそろ、我慢していたものを取り返す時期がやって

モチベーションアップに繋がる福利厚生の実現

歩間違えるとネガティブ思考になってしまうので、気持ちが萎縮しないよう、ポジティブなマインドを保ちつつ節制をする姿勢は、今後も大事にしていきたいところです。また、人材不足の影響も決して小さいものではありませんでした。どれだけ優秀な人材でも、人材配置基準が絶対であるため、「才能」ではなく「人数」を満たさなければ、何もできないのがこの業界の苦しい部分です。そのような状況においても、皆さんが周囲と良好な関係を築き、リーダーシップを発揮できる環境を整えるのは、理事長としての私の役目。社会福祉法人明和会には、ステイジが用意されています。高いパフォーマンスを発揮できる職員がたくさんいるのですから、私も力を入れて環境作りに取り組みしていきたいつもりです。

—— モチベーションアップに繋がる福利厚生の実現

モチベーションアップに繋がる福利厚生の実現

昨年、目標の一つにSNSの活用を挙げており、それに関しては確実に効果が出ています。また、福利厚生についても、皆さんからの意見に耳を傾けながら、

今年の私の個人的な目標は「無病息災」です。皆に心配を掛けないよう、健康でいなければと思つています。健康のためには、くよくよしない、引きずらない。ここでも鈍感力が欠かせません。日付が変わる前には眠って睡眠を確保し、日々の生活をルーティン化して、健康を維持し

<企業情報>
社会福祉法人明和会
■法人認可：1966年11月
■職員数：391人
※2023年12月時点
■問い合わせ先：0538-42-3228



明和会の Instagramはこちら！

年男年女に聞いた! 2024年の抱負

8名の年男年女の皆さんに
2024年の抱負を伺いました。
今年はチャンスを逃さず、様々なことが
「たっ」せいする1年にしたいですね。



明和第二保育園
調理員

しみず ゆか
清水 有香さん



2024年の抱負

毎日10分子どもたちと
濃い時間を過ごす!

日々忙しくなかなか子どもと向き合う時間が作れていません。気づけば長男はもう小学3年。あっという間に大きくなってしまいます。ベタベタできる時期に、毎日少しでも子どもたちと思いきり遊んだり話したりする時間を作りたいです。

12年後の自分へメッセージ

息子たちを信じて、寄り添い応援できる母親でいてください。

明和苑 介護員

いな よしこ
伊奈 佳子さん



2024年の抱負

笑顔

子どもに「ママ、いつも怒るー」と言われ、ハツとしました。確かに、怒ってばかりだったなと……。そのため、今年は笑顔で楽しい1年にしたいと思います。子どもにも「ママいつも笑っているよ」と言ってもらえたら嬉しいですね。

12年後の自分へメッセージ

子育ても少し落ち着いてきているでしょう。自分の趣味に時間をかけて楽しく過ごして!

あきは寮 生活支援員

きだち はるな
木立 晴菜さん



2024年の抱負

充実した1年に

社会人になってから時間が経つのがあっという間だなと感じます。将来について色々考えることも増えました。なりたい自分や目標を明確にして濃い1年を過ごしていきたいと思っています。

明和第一保育園
保育士

まつだ きよみ
松田 清美さん



2024年の抱負

自分だけの時間を作る

いつも子どもや、孫ちゃんたちの用事で自分の時間がなかなかないので、自分だけの時間を作ることが目標です。時間ができたら何も気を遣わず自由に1人旅をしたいと思っています。

ワークスつばさ
目標工賃達成指導員

すずき まさゆき
鈴木 雅之さん



2024年の抱負

健康維持!

歳を重ねるごとに、身体のガタを痛感しています……。仕事もプライベートも変わらず行動できるように、今の状態を維持できるようにしていきたいです!

12年後の自分へメッセージ

還暦、おめでとう!

明和苑 介護員

ながい けいこ
永井 恵子さん



2024年の抱負

健康第一!!

人生5回目の年女です。還暦を迎えます。そして定年までラストの年です。皆さんに迷惑をかけないよう健康に過せる1年にしたいと思います!

12年後の自分へメッセージ

おそらく曾孫の子守りをしているのでは!!曾孫たちに負けない元気な大ばあ〜ばでいて下さい。

めいわ可睡保育園
保育士

すずき しずか
鈴木 静香さん



2024年の抱負

姿勢を正す!

猫背や巻き肩が気になるのでストレッチなどをして姿勢を良くしていきたいです。あわよくば部分痩せも……(笑)

あきは寮 生活支援員

いわもと ひとみ
岩本 日都美さん



2024年の抱負

得意分野を活かす!

製作することや人に喜んでもらうことが好きで、忙しなかの癒しになればと思い時間を見つけ行なってきました。喜んでくれる人はいますが、十分に活かすことができている状態。今後、色々なことに挑戦すると共に、得意分野も活かしていけたらと思います。

辰年生まれってこんな人!

あなたの周りの辰年さんは、
どんな方ですか?
実は隠れた一面があるかもしれません!

辰年の性格:男性

「責任感の強いリーダーシップタイプ」

責任感が強く、周囲からの信頼も厚い傾向にあります。行動力や冒険心もあるため、自ら先頭に立つのを惜まず、リーダーシップを発揮できるタイプです。一方で、負けず嫌いで融通が利かなかつたり、自暴自棄になりやすかったりという一面もあります。

辰年の性格:女性

「プライドが高く情熱的なタイプ」

気が強い性格ではあるもののストレスを溜めやすく、繊細な一面も持っています。華やかな生活や人とは違うものを好み、お金が入ってきても使ってしまう奔放さも辰年の女性に多い傾向です。

